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平成２８年 第８回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２８年８月２２日（月曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２８年８月２２日 午後１時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・中前雄一郎・朝倉聡 

欠 席 委 員 なし 

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

教育総務課参事 河村明浩 

社会教育課長  松原照宗 

文化ホール館長 吉田弘幸 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 ・三朝中学校生徒中国大会出場及び南小学校児童中国大会出場に

ついて 

  ・平成 28年度三朝中学校手作り訪仏事業（9/22～30日）について 

  ・日本遺産国際発信（仏訪問）事業（9/25～29日）について 

  ・全国学力・学習状況調査の結果について 

  ・小学校及び各地域協議会の運動会（9/4について） 

  ・三朝中学校運動会（9/10）について 

  ・秋のふれあい運動（8/30～9/５）について 

  ・学校オープン・どなたでもＯＫ（9/2７．28）について 

課長報告  ・全国学力・学習状況調査結果（速報）について 

      ・教育委員県外視察報告について 

      ・三朝中手作り訪仏事業について 

      ・中学校生徒の活躍記録について 

      ・主な行事について（社会教育課・文化ホール） 

議     事 

議案第28号 平成28年度三朝町一般会計補正予算（第2号）について 

議案第29号 平成27年度三朝町一般会計決算について 

議案第30号 準要保護生徒の認定について（非公開） 

      

協 議 事 項 
・今後の学校訪問の方法について 

・西小学校施設点検の結果及び今後の改修について 

そ  の  他  なし 

委員長 

開会あいさつ。16日に副町長と財務課長と西小学校の施設点検を行い、不十

分なところがあると感じました。統合と新校舎建設は切り離してはいけないと

改めて思いました。今日から保護者説明会を行いますのでよろしくお願いしま
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す。 

前回議事録の承認  前回の会議録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員と吉田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告をお願いします。 

教育長 資料に基づいて説明 

委員長  ご質問とかご意見はありませんか。（なしの声） 

委員長 次に課長報告をお願いします。 

事務局 
全国学力・学習状況調査結果（速報）について資料に基づいて説明。 

国の集計ミスがあったものは、後で報告があります。 

委員長 各学校別の資料は来月ですか。（はい） 

教育長 中学校が低いですね。 

委員 教科担任により変わることがあると感じます。 

教育長 教員の指導力向上を続けていきたいと感じています。 

委員長 
その他質問はありますか。次の教育委員会県外視察報告について説明して下

さい。 

事務局 各委員から報告書を提出していただきましたので取りまとめました。 

委員長 各自で読んで下さい。次に、三朝中手作り訪仏事業について説明して下さい。 

事務局 

資料に基づいて説明。 

国際交流員（女性）が 9月 7日に赴任しますので、引率します。町長一行と

ラマル―レバンで 1日だけ合流します。 

委員長 質問ありませんか。次に中学校生徒の活躍記録について説明して下さい。 

事務局 資料に基づいて説明。 

委員長  次に主な事業について説明をお願いします。 

事務局 

社会教育課の事業を資料に基づいて説明。 

日本遺産海外情報発信事業でフランスに、町長、議長、日本遺産を守る会長

と社会教育課長が参加します。 

事務局  文化ホールの事業を資料に基づいて説明。 

委員  竹田配食サービスのようなことは、他でもされていますか。 

事務局 高勢地区が公民館でサービスをされています。 

事務局 近況報告 

委員長 

 以上で課長報告を終わります。議事に移ります。 

議案第 28号 平成 28年度三朝町一般会計補正予算（第 2号）について説明を

お願いします。 
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事務局  資料に基づいて説明。 

委員長 質問ありませんか。 

委員 今泉神社は全体が指定になっていますか。 

事務局 社そうが対象です。 

教育長 今泉は地元から要望があったのですか。 

事務局  そうです。 

委員長 曹源寺は、初めてで継続されますか。 

事務局 初めてで、県の指定を受けるための調査です。 

教育長 小学校統合の予算は、一般会計の補正で提案しますか。 

事務局 そうです。 

委員 状況の変化はありますか。 

教育長 

議会に行政報告会を開催していただくように依頼しています。２５日に議会

運営委員会がありますので、２９日に実施するかを決めていただき、開催され

れば、どうして今の新しい小学校の建設位置が西小学校の東側の位置になった

のか具体的な経過を説明したと思っています。 

委員長 
議案第 28号 平成 28年度三朝町一般会計補正予算（第 2号）について承認

されますか。（はいの声）承認されました。 

委員長 
次の議案第 29号 平成 27年度三朝町一般会計決算について、説明をお願い

します。 

事務局 資料に基づいて関係事業を説明。 

委員長 何か意見質問はありませんか。 

委員長 図書館では 10年間図書の貸借りが未使用な人はデータが末梢されますか。 

事務局 システム上末梢になりますが、データは残ります。 

委員 遠距離通学の補助金について、２Ｋｍ以上は、一律で支給していますか。 

事務局 同じ率ですが、定期券を購入された方は別に算定しています。 

委員 城陽市との交流について、参加費の補助ができないでしょうか。 

事務局 城陽市と参加費を合せるようにしたいと思います。 

委員長 
他に意見ありませんか。（なし）議案第 29 号 平成 27 年度三朝町一般会計

決算について承認されますか。（はいの声）承認されました。 

委員長 
では、議案第 30号準要保護生徒の認定について説明をお願いします。（非公

開） 

委員長 第９回教育委員会定例会は、９月２６日（月）13時 30分とします。 

 －休憩します。 
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委員長 協議事項 「今後の学校訪問の方法について」説明をお願いします。 

事務局 

中部地区の状況により、校長会で提案しました。午後に訪問する学校を設定

し、午後訪問する学校は、委員と教職員で懇談会を持つこととします。２校程

度予定しています。 

委員長 
続いて、「西小学校施設点検の結果及び今後の改修について」説明をお願いし

ます。 

事務局 資料に基づいて説明。 

委員長 先生の数は、増えますか。 

教育長 統合後は職員が 2名程度増える予定です。 

委員 
今の、南小と東小よりも汚くあってほしくないと保護者は思われると思いま

す。教室の美化も必要です。 

委員 内装の塗装は、対応してほしいと思います。 

事務局  金額的なこともありますので、概算費用を出して検討していきます。 

委員長 以上で、教育委員会定例会を終了します。 

 ～閉会 午後４時３７分～ 

 


